

Binmas Desa Cibiru Hilir Aktif Melaksanakan Kunjungan, Ajak Peran Aktif Warga Pelihara Keamanan Lingkungan

ROBI JOPI ANDRIO - KOTABANDUNG.XPRESS.CO.ID

Apr 3, 2024 - 14:47



Bandung - Dalam melaksanakan tugas Kepolisian sebagai pelayan, pelindung dan pengayom masyarakat dan untuk mendekatkan diri dengan masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Cibiru Hilir Polsek Cileunyi Polresta Bandung Polda Jabar Aiptu Asep Sobar Lesmana melaksanakan dialogis menyampaikan himbauan kamtibmas kepada salah satu warga binaannya di Kp. Cipanileuman Rt.01/06 Desa Cibiru Hilir Kecamatan Cileunyi Kabupaten Bandung. Selasa (2/4/2024).

Bhabinkamtibmas Aiptu Asep Sobar Lesmana menyampaikan pesan kepada warga agar tetap mengaktifkan kembali ronda malam agar terhindar dari pelaku kejahatan maupun gangguan Kamtibmas Lainnya.

Tak hanya itu saja Bhabinkamtibmas Aiptu Asep Sobar Lesmana menghimbau agar selalu kompak menjaga lingkungannya dan jangan ragu untuk memberikan informasi apabila ada gangguan Kamtibmas supaya warga masyarakat dalam beraktivitas sehari-hari dapat merasa aman nyaman dan lancar, ucapnya.

Sementara itu, menurut Aiptu Asep Sobar Lesmana bahwa kedekatan Polri dengan masyarakat seperti inilah yang diharapkan. Dengan memberikan himbauan dan edukasi kepada warga di wilayah binaan segala permasalahan yang ada dapat terdeteksi sedini mungkin.

"Diharapkan pula petugas Kepolisian khususnya Bhabinkamtibmas akan lebih dikenal warga masyarakat dan sekaligus menyerap informasi yang berkaitan dengan situasi kamtibmas," imbuhnya.

Kapolresta Bandung Kombes Pol. Dr. Kusworo Wibowo, S.H., S.I.K., M.H. melalui Kapolsek Cileunyi Kompol Suharto, S.H. mengatakan agar anggota Bhabinkamtibmas selalu dekat dengan warga masyarakatnya untuk menyerap informasi yang ada di wilayah hukum Polsek Cileunyi terkhusus di wilayah binaanya dan memberikan masukan atau himbauan supaya ikut berperan aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan masing-masing, agar selalu dan tetap Kondusif." ujarnya.

"Dengan kegiatan sambang dialogis ini, dapat meningkatkan kemitraan antara Polri dengan warga masyarakat untuk bersama-sama dalam rangka mewujudkan Harkamtibmas Kondusif." Pungkasnya